

martes 18 de febrero de 2025

Antequera pone en marcha un taller gratuito de copla para mayores impartido por Montse Delgado

El Área de Mayores del Ayuntamiento de Antequera, encabezada por la concejal María Sierras, organiza esta actividad gratuita dirigida a personas mayores de 60 años. El taller se desarrollará en el Centro Cultural Santa Clara a partir del 4 de marzo.



El Ayuntamiento de Antequera, a través de su Área de Mayores, pone en marcha un nuevo taller de copla dirigido a personas mayores de 60 años. La actividad será impartida por la reconocida artista Montse Delgado y tendrá lugar en el Centro Cultural Santa Clara. Se desarrollará todos los martes desde el 4 de marzo hasta mayo, en horario de 16:00 a 18:00 horas.

Las inscripciones estarán abiertas en el Centro de Servicios Sociales del 24 al 26 de febrero, de 9:00

a 11:00 horas. Dado que las plazas son limitadas, se recomienda a los interesados realizar la inscripción cuanto antes.

Este taller gratuito supone una nueva apuesta del Ayuntamiento por la cultura y el envejecimiento activo, ofreciendo a los mayores de la ciudad una oportunidad única de disfrutar del arte de la copla, mejorar sus habilidades vocales y compartir experiencias en un ambiente enriquecedor.

La concejal de Mayores, María Sierras, ha destacado la importancia de este tipo de iniciativas, que no solo fomentan el aprendizaje musical, sino que también contribuyen al bienestar emocional y social de los participantes. “Queremos seguir ofreciendo actividades que ayuden a nuestros mayores a mantenerse activos, conectados y disfrutando de lo que les apasiona”, ha afirmado.

El taller contará con la experiencia y el talento de Montse Delgado, quien guiará a los asistentes en el aprendizaje de la copla, un género musical con gran arraigo en nuestra tierra. Desde el Ayuntamiento de Antequera se anima a todas las personas mayores interesadas en la música y en la copla a inscribirse y disfrutar de esta actividad.

